



学校だより

令和2年度
11月26日



運動会へのご理解とご協力、ありがとうございました。

10月31日、コロナ禍で延期となった運動会が、秋晴れの下、無事に開催されました。種目や運営方法を工夫しての実施となりましたが、主役である子供たちが楽しみ、全力で走り、仲間と協力して力いっぱい競技や表現に取り組む姿を見ていただくことができました。本校のめざす「がんばる姿はカッコいい」を、どの学年も見事に体現したと思います。



1年生のイスを応援席に運ぶ6年生



1年生 元気いっぱい！おどってなげよう！



2年生 ニコニコハピネス



3年生 全集中！台風の呼吸！



4年生 城山ソーラン



5年生 茅野を越え 城山を越え



6年生 Raise the Flag

保護者アンケートについて (ご回答ありがとうございました。以下は、ご意見の大まかな傾向です。)

この状況下で運動会が開催でき、子供たちの一生懸命な姿を見ることができてよかった。また、種目や運営がよく工夫されていたという感想を多くいただきました。保護者席の入れ替えは、席取りがなく、見やすく、撮影もできてよかったことや、秋の気候のよさ、弁当の負担がなくコンパクトな運動会のよさなどを指摘する意見がありました。一方、子供にとっては種目が連続し、競技後はずっと応援でたいへんだったのではないかという意見、物足りなさや祖父母が見れずに残念だったという意見もありました。他の学年も見られるとよかったという声もありました。

今年度は、特別な状況下での対応でしたが、いただいたご意見を参考に、子供たちの豊かな学びにつながる本校のよりよい運動会のあり方を検討してまいります。

